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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL (CMAS) DE JUNDIAÍ – SP  

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social - CMAS 

de Jundiaí/SP, realizada no dia 11 de fevereiro de dois mil e dezenove às 

17h30min, na Sala de Reuniões da Unidade de Gestão de Assistência e 

Desenvolvimento Social - UGADS, localizada na Rua Senador Fonseca, nº. 

605 - Centro, nesta Cidade de Jundiaí, Estado de São Paulo, com a 

participação dos Conselheiros que assinaram o livro de presença nº 03 de 

reuniões do Conselho Municipal de Assistência Social, às fls. 50 frente e verso. 

Justificaram a ausência os conselheiros: Titular; Eulizete Rosa Faria Mos – 

Titular; Iracilda Rodrigues de Souza - Suplente; Titular e Maria Aparecida 

Carlos - Titular. A reunião foi iniciada pela senhora Presidente Célia Marques 

Gonzalez, agradecendo a presença de todos, agradeceu também a senhora 

Vice- Presidente Maria Teresa Francisco Felisaldo pelas reuniões do mês de 

dezembro e desejou a todos um ano de prosperidade. A seguir apresentou a 

seguinte pauta: 01 - Deliberações 1.1 - Aprovação da ata de Reunião 

Extraordinária de 17 de dezembro de 2018. 1.2 - Prestação de Contas do 

Estado 2º semestre 2018 e janeiro de 2019. 1.3 - Aditamento ao termo de 

colaboração da OSC Associação e Comunidade Casa de Nazaré. 1.4 - 

Proposta SICONV - aquisição de micro-ônibus. 1.5 - Atualização do Termo 

de Convênio SICONV - proposta nº 059546/2017. 02- Informes Gerais. 

Prosseguindo coloca o item da pauta 01 - Deliberações 1.1 - Aprovação da 

ata de Reunião Extraordinária de 17 de dezembro de 2018 explica que a ata 

foi encaminhada junto com a pauta para conhecimento e leitura, sendo assim 

questionados os presentes sobre a leitura e se tinham algum apontamento de 

oposição à ata, não tendo nenhuma manifestação em contrário à mesma foi 

aprovada por todos os conselheiros presentes. Passando para o item de pauta 

1.2 - Prestação de Contas do Estado 2º semestre 2018 e janeiro de 2019 

apresentado em forma de slides, em anexo a esta ata, pela Técnica senhora 

Raquel Bellodi Crepaldi, Analista de Gestão da Unidade de Gestão de 

Assistência e Desenvolvimento Social explica que é uma exigência do Estado 

está prestação de contas do 2º semestre de 2018 e a parcela repassada em 

janeiro de 2019 que corresponde a última parcela de dezembro de 2018 e que 

a prestação do estado se faz duas vezes ao ano, que há alguns anos não tem 

reajuste. O  recurso  de R$ 417.720,00 é destinado para a Proteção Social 

Especial de Alta Complexidade, sendo SOS: R$ 101.000,00; CTEC: R$ 
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200.000,00; SANTA MARTA: R$ 116.720,00. Coloca que o complemento do 

pagamento é com recursos próprios da UGADS e com recursos Federal. 

Salienta que a Prefeitura do Município não consegue adiantar o pagamento, 

pois o sistema é amarrado a outro AUDESP. Sem mais questionamentos a 

senhora Presidente Célia Marques Gonzalez coloca para deliberação a 

Prestação de Contas do Estado 2º semestre 2018 e janeiro de 2019, que foi 

aprovada pelos conselheiros presentes com direito a voto. Passando para o 

item de pauta 1.3 - Aditamento ao termo de colaboração da OSC 

Associação e Comunidade Casa de Nazaré apresentando pela Diretora de 

Proteção Especial Ariane Goim Rios que explica que a proposta do 

Aditamento ao termo de colaboração é para a extensão do atendimento aos 

jovens que necessitam ir para residência inclusiva, para não gerar 

desassistência. Coloca que tiveram reunião com a Casa Transitória Nossa 

Senhora Aparecida e com a Associação e Comunidade Casa de Nazaré, sendo 

que a Casa Transitória Nossa Senhora Aparecida não teve interesse da 

proposta a Associação e Comunidade Casa de Nazaré concordou em assumir 

os jovens acima de 18 anos. Diz ainda que a proposta é uma extensão do 

acolhimento por 18 meses iniciando em março à setembro de 2020, no valor de 

R$ 357.692,76, deixa claro que não será uma residência inclusiva, frisando que 

é uma extensão do acolhimento e que é um acolhimento de 06 jovens. Fala 

que a percpta não muda e que a proposta foi discutida também com o Juiz da 

Vara da Infância Jefferson Barbin Torelli e o mesmo concordou. Coloca ainda 

que além dos jovens ficarem no Município e é mais barato de que a compra de 

vagas na Associação Pestalozzi de Sumaré. A Conselheira Maria Teresa 

Francisco Felisaldo coloca que é importante os jovens ficarem no Município 

pelos vínculos de convivência. Após os esclarecimentos a senhora Presidente 

Célia Marques Gonzalez coloca em deliberação a proposta Aditamento ao 

termo de colaboração da OSC Associação e Comunidade Casa de Nazaré 

que foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo com o item de pauta 1.4 - 

Proposta SICONV - aquisição de micro-ônibus a técnica Edilaine Cardoso 

Santos explica que esta proposta foi cadastrada no SICONV - Sistema de 

Gestão de Convênios e Contratos de Repasse em 2018 com objetivo de 

assegurar a locomoção dos usuários para participação em ações/atividades 

socioassistenciais e viabilizar atividades integrativas entre as unidades 

socioassistenciais. Coloca que o valor global a ser repassado é de R$ 

279.200,00, sem contrapartida financeira. Diz que talvez no ato da liberação 

financeira não ser suficiente para a aquisição, mas conseguirão ver o gasto só 

na época, pois ainda o valor está previsto para chegar. A senhora Presidente 

Célia Marques Gonzalez coloca que este pedido chegou em 28 de dezembro 
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de 2018 para ciência no Conselho, se preocupou se deveria realizar uma 

reunião em janeiro para aprovação, mas que a orientação do Órgão Gestor que 

poderia aguardar até final de fevereiro para aprovação do Conselho. A Técnica 

Edilaine Cardoso Santos explica que a Unidade de Gestão da Casa Civil 

questionou a acerca dos gastos com o combustível, manutenção e 

disponibilização de motorista especializado e que a UGADS já se manifestou 

no processo ( processo 12-3/2019-1) a senhora Presidente Célia Marques 

Gonzalez coloca em aprovação proposta SICONV - aquisição de micro-

ônibus, foi aprovada pelos conselheiros presentes com direito a voto. 

Passando para o item da pauta 1.5 - Atualização do Termo de Convênio 

SICONV - proposta nº 059546/2017 a Técnica senhora Raquel Bellodi 

Crepaldi, Analista de Gestão da Unidade de Gestão de Assistência e 

Desenvolvimento Social relembra que a proposta é aquisição de duas vans, 

sendo 01(um) veículo para o Centro POP, localizado no endereço: Rua 

Marechal Deodoro da Fonseca, 504 - Centro - Jundiaí/SP e 01 (um) veículo 

para o CREAS - Centro de Referência Especializado de Assistência Social, 

localizado no endereço Rua Benjamin Constant, 446 - Centro e que agora 

enviaram o número do convênio (863.687/2017 ) e nos solicitaram atualizar a 

Declaração do Conselho. Explica ainda que este tem valor de contrapartida 

financeira. O Conselheiro Alexandre Moreira de Souza pergunta quem irá 

usufruir destas vans. A Diretora de Proteção Social Especial Ariane Goim Rios 

esclarece que é para ser utilizada pelos usuários dos serviços especial. A 

senhora Presidente Célia Marques Gonzalez pergunta se todos aprovam a 

Atualização do Termo de Convênio SICONV - proposta nº 059546/201 para 

o número de convênio 863.687/2017, sendo aprovado por unanimidade. 

Prosseguindo com o item de pauta 02- Informes Gerais - 01 - A senhora 

Presidente Célia Marques Gonzalez informa que a Conselheira Eulizete Rosa 

Faria Mos solicitou desligamento pois a mesma está se desligando da Cáritas 

Diocesana de Jundiaí e se mudando para outro Município. 02 - Informa ainda 

que o Conselho Nacional de Assistência Social em uma nota de esclarecimento 

de 08 de fevereiro de 2019 que tratou-se sobre a realização da 12ª Conferência 

Nacional de Assistência Social e estão em negociação com o Ministro da 

Cidadania a convocação da referida Conferência que será de caráter 

extraordinário, que provavelmente teremos Conferência Municipal. 03 -  Coloca 

também a necessidade de se fazer um edital para recomposição do Conselho 

este será apresentado na próxima reunião ordinária. 04 - A Assistente Social 

Karla Fernandes da Associação do Homem de Amanhã - Guardinha está com 

inscrições abertas até 08 de março de 2019. Nada havendo mais a tratar, a 

senhora Presidente Célia Marques Gonzalez declarou encerrada a presente 
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reunião. Eu, Sonia Maria Ferraz, Assistente Social e “secretária ad hoc” 

__________ lavrei a presente ata que, depois de aprovada pela Plenária, 

segue para assinatura da senhora Presidente e demais conselheiros presentes. 

 

Célia Marques Gonzalez 

Presidente do CMAS – Jundiaí 

 
Conselheiros Presentes: 
 
 
ALEXANDRE MOREIRA DE SOUZA _________________________________ 

ANA PAULA MARIN ______________________________________________ 

ARIANE GOIM RIOS ______________________________________________ 

CÁSSIA REGINA CARPI RODRIGUES DO PRADO _____________________ 

EDMA SOARES__________________________________________________ 

MARIA BRANT DE CARVALHO FALCÃO _____________________________ 

MARIA DO SOCORRO SOUSA______________________________________ 
 
MARIA TERESA FRANCISCO FELISALDO ____________________________ 

RAQUEL APARECIDA DE ALMEIDA OLIVEIRA_________________________ 

VERA LUCIA DA LUZ______________________________________________ 
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ANEXO 
 

 

 
 

PRESTAÇÃO DE CONTAS             
FMAS 

2º SEMESTRE 2018  e               
JANEIRO 2019                     

Estadual

 

Recursos Estaduais 

• PREVISÃO DE REPASSE: R$ 417.720,00

De acordo com o PMAS o recurso será utilizado para a  Proteção Social 
Especial de Alta Complexidade (Pop de Rua):

• SOS: R$ 101.000,00

• CTEC: R$ 200.000,00

• SANTA MARTA: R$ 116.720,00
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Recursos Estaduais 

• Repasse iniciou em março/2018

• Total de Repasse até 31/Janeiro: R$ 417.720,00

• Rendimentos financeiros: R$  878,74 (março/18 a janeiro/19)

• Despesas pagas: R$ 418.598,74

 

 

Recursos Estaduais 

Pagamentos:

• SOS: R$ 101.878,74

• CTEC: R$ 200.000,00

• SANTA MARTA: R$ 116.720,00

 


